

Ist MANN gesund ?

Männer und Gesundheit

Viele Krankheiten würden erst gar nicht auftreten oder wären vermeidbar, wenn „MANN,, nur halb so viel Interesse an einer Vorsorgeuntersuchung wie an einem Fußballspiel haben würde.

Früherkennung ist des Rätsels Lösung!

Bin ich gesund? Gibt es persönliche Risikofaktoren? Wie kann ich durch Verhaltensänderung etwas für mich und meine Gesundheit tun? Was ist die Ursache meiner Erschöpfung, Kopfschmerzen usw?

Sprechen Sie uns an

→ wir checken Blutdruck, Herz, Kreislauf, Blut, Oberbauchorgane und Schilddrüse. Wir untersuchen und beraten Sie und gehen wo nötig auf Ursachensuche.

Folgende Vorsorgeuntersuchungen bieten wir bei uns an:

Diese Leistungen übernehmen die gesetzlichen Krankenkassen

- Check ab 35
- Ultraschalluntersuchung (von Schilddrüse und Oberbauchorganen)
- Laboruntersuchung von Blut
- Urin- und Stuhluntersuchung
- Impfberatung
- Langzeit- und Belastungs-EKG
- Beratung und Therapie bei sexuellen Störungen
- Vorbeugen bzw. erkennen von Risikofaktoren

Selbstzahlerbereich

- Fitness-Check
- Tauch- und Sporttauglichkeitsuntersuchung
- Raucherentwöhnung
- Ernährungsberatung

.... und noch vieles mehr → Sprechen Sie uns an!